
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 4 人

報告内容

済 不要 ―

②防災行政無線の老朽化心配どう考えているのか。 済 要 総務

済 要 総務

済 要 総務

⑤獣害対策なんとかならないか。 済 要 産観

⑥観光面で地域活性化図れないか。 済 不要 ―

済 要 市民福祉

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

第 5 班第 5 班第 5 班第 5 班

代表者 佐藤和之

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

④緊急避難所にテレビ備えたがＮＨＫ、衛星受信料

　共聴調組合のため負担大変、市の助成無いか。

①少子化による小学校存続問題スクールバスで今

　市に送ったらどうか、地元で相談する。

⑦配食サービス頼むにも距離遠く件数少ないため

　業者がこない、距離の上乗せ補助で平等化を願

　いたい。

③広域避難場所まで遠い小さい集落単位にも必要

　ではないか。

平成25年5月9日

佐藤和之

議会報告会報告書

出席議員

佐藤和之 塩生勇一 齊藤正三

　別紙のとおり

各班からの報告書各班からの報告書各班からの報告書各班からの報告書

小来川林業研修センター

齊藤正三全　員

塩生勇一

平成25年5月9日（木）　　　　18時30分　～20時15分

亀井鎭雄 斎藤伸幸



　


